

St. Matthäi

Düsseldorf 2007

Die Beleuchtung, im Wesentlichen bestehend aus Einbauleuchten, wurde durch Leuchten mit moderner Lichttechnik ersetzt und teilweise ergänzt durch zusätzliche Lichtelemente wie z.B. Stromschienen zur Kreuzanstrahlung. Die vier vorhandenen, sehr wichtigen Pendelleuchten, wurden durch Sonderleuchten aus untereinander abgehängten Glasscheiben mit Linsen-Lichtelementen ersetzt, als Reminiszenz an die ursprünglich Glasleuchten der Vorkriegszeit.

Bauherr: Ev. Kirchengemeinde St. Matthäi, Düsseldorf
Architekt: Prof. Thomas Kessler, Düsseldorf
Lichtplanung und Ausführung: Dinnebier Licht GmbH, Wuppertal

